

## ¡Las máquinas funcionando las 24 horas!

Como en la afamada serie televisiva española La Casa de Papel, podemos decir eso de “quiero las máquinas funcionando las 24 horas”. Así esta el COAM, solo hace falta abrir la página web o darse una vuelta por el mismo.

La exposición sobre Julio Cano Lasso, se inauguro el pasado 9 de septiembre, un homenaje al centenario de su nacimiento con algunos de sus dibujos y croquis originales, que nunca antes habían sido vistos y forman parte de los propios archivos del arquitecto.

A partir de hoy 1 de octubre podemos disfrutar de la Semana de la Arquitectura de Madrid, con 140 actividades programadas, celebrando su XVIII edición con Italia como país invitado.

La revista ARQUITECTURA COAM retoma su actividad después de un largo paréntesis. Los números vuelven con energía, ajustados a unas nuevas condiciones que nos permitirán tener un próximo número muy pronto.

Vuelve POPARQ STORE el Mercado de Diseño de Arquitectos de Madrid, del 9 al 10 de octubre, donde se muestran y venden productos diseñados y producidos por Arquitectos de Madrid.

Los premios COAM, PFC/TFM/TESIS DOCTORALES 2020-2021, acaban de ser debatidos y seleccionados en esta semana.

El próximo 5 de octubre, dentro de los actos de la Semana de la Arquitectura, tendrá lugar la entrega de las Insignias de Platino y Oro 2020 así como distinciones y diplomas del COAM, para reconocer servicios distinguidos a la Institución.

El instituto de Formación Continua COAM ha iniciado el curso 2021/22 con muchas novedades incluidas en el nuevo Plan de Formación en el que se han redefinido las áreas de conocimiento para ofrecer a los colegiados y arquitectos en general una formación más específica y concreta.

El MATCOAM continua con sus encuentros técnicos entre profesionales de la arquitectura que giran en torno al uso de materiales de construcción del futuro.

Esta es la parte visible, quedando detrás un ingente trabajo de todo el personal del COAM, acompañados por los miembros de nuestra Junta de Gobierno, y la colaboración de los de la Junta de Representantes. Todo ello dentro de la más absoluta normalidad, con el afán de dar presencia a nuestra profesión.

Un COAM útil para todos los arquitectos